

VTT ENDURO DE LA SEMOY

Oget tout en maîtrise

Le Champenois s'est logiquement imposé sur le beau tracé ardennais. Sa science de la course a encore prévalu.



Une sympathique balade dans un décor apaisant. Reportage photos : Aurélien Laudy

Après 35 kilomètres d'efforts, un dénivelé cumulé de 2 400 mètres, six spéciales pas piqués des hannetons, le succès ne pouvait revenir qu'à un costaud au terme de la 11^e édition de l'enduro de Semoy. Ludovic Oget s'est inscrit dans la continuité et confirmé sa forme de début de saison sur un terrain de jeu qu'il connaît sur le bout des crampons.

Pourtant, tout s'apparentait à un piège pour le vainqueur sortant face à une concurrence hexagonale plus relevée cette année mais aussi des Belges, Allemands, Suisses, avides de lui ravir le bouquet. Parmi eux, on relevait, Eliot Baud qui venait de s'illustrer en Coupe de France, Batista mais aussi Olivier Bruwère sans oublier le champion d'Allemagne Christian Textor ou le Flamand De Vocht venus en Semoy avec de grosses ambitions. Les six spéciales du samedi annon-

çaient la couleur. Les grosses averses lors des trois dernières rendaient la tâche des 400 enduristes encore plus compliquée notamment dans la Mad Max. À ce petit jeu, le Belge Bruwère se montrait le plus talentueux et véloce dans les portions les plus techniques (notamment les marches) pour engranger 10 secondes d'avance sur le favori Ludovic Oger. Eliott Baud lui se plaçait en embuscade avant le verdict dominical.

SECONDE APRÈS SECONDE

Au menu d'hier, six spéciales allaient aussi s'enchaîner avec en conclusion une mini Croix d'Enfer au-dessus d'Hautes-Rivières pouvant servir de juge de paix. Surtout, le nombreux public attendait la réaction du licencié local, Oger, qui, malgré une entame poussive, allait refaire son retard au fil de la journée.

Le résident de Dizy plus agressif grappillait de précieuses secondes sur son rival direct pour finalement renverser la tendance et s'adjuger la première marche du scratch, avec 5 petites secondes

LES RÉACTIONS

“Je n'ai pas douté”

« Un week-end presque parfait, sans pépins physiques ni mécaniques. Le samedi, j'ai plutôt assuré et géré sans trop prendre de risques sur un terrain glissant. Le dimanche, j'ai plus attaqué notamment dans la 3^e spéciale plus technique. La différence se fait aussi dans l'intensité des relances et l'explosivité. Je n'ai pas trop douté en prenant de l'assurance au fil des spéciales et les secondes grappillées ont payé. Malgré une première manche de coupe de France ratée aux Carroux (15^e), je vais tenter de me relever dans 15 jours à Allo. Sinon, forcément ravi d'avoir gagné ici surtout mon club organisateur ».

sur Bruwère et 7 sur Baud. Pour clôturer cette nouvelle édition aboutie, les titres de champions du Grand Est étaient aussi décernés ce dimanche. ■

De notre correspondant CHRISTOPHE LAHURE

Une journée au bord de la Semoy



DUO Ne pas se retrouver isolé, il était préférable de pédaler en tandem.



PERFORMANCE Les candidats aux places d'honneur ont évolué à un autre niveau.



AUDACE Des risques à peine calculés dans les passages compliqués.



POINT DE VUE Le public de connaisseurs placé dans les parties stratégiques du parcours.

CLASSEMENT

1. Oget	en 37'28
2. Bruwère	37'33
3. Baud	37'45
4. Soussigne	37'57
5. Textor	38'02

Retrouvez dès DEMAIN,

le supplément dédié à L'ENDURO DE LA SEMOY

sur les pages  de nos titres **L'union** **L'Ardennais** et sur **SemoyVTTClub**

